

Grâce et Sel

« Que votre parole soit toujours dans un esprit de grâce, assaisonnée de sel, afin que vous sachiez comment vous devez répondre à chacun » (Colossiens 4:6).

Nos voix sont des instruments remarquables. Nous pouvons transmettre toutes sortes de sentiments et d'émotions par notre voix. Cela se fait indépendamment de notre langue, de notre dialecte et de notre accent. Le dialecte comprend les différences de prononciation, de vocabulaire et de grammaire. L'accent décrit une prononciation particulière. Au fil des ans, des gens, souvent des étrangers, détectaient dans ma prononciation de mots isolés que je suis né à Hull, même si je n'y vis plus depuis plus de cinquante ans. J'aime leur rappeler que son titre complet et rare est « Kingston Upon Hull », « une ville sans renom ».

Mais l'apôtre, qui a beaucoup voyagé, instruisait tous les chrétiens, quelle que soit leur langue, leur dialecte ou leur accent, lorsqu'il écrivait aux Colossiens : « Que votre parole soit toujours dans un esprit de grâce ». Je suis sûr qu'il pensait au Sauveur, qui était dans la ville méprisée de Nazareth et connu comme le fils d'un charpentier, et « tous lui rendaient témoignage et s'étonnaient des paroles de grâce qui sortaient de sa bouche, et ils disaient : Celui-ci n'est-il pas le fils de Joseph ? » (Luc 4:22). Le Christ est décrit dans sa divinité comme la Parole : « Et la Parole devint chair, et habita au milieu de nous, et nous vîmes sa gloire, une gloire comme d'un Fils unique de la part du Père, pleine de grâce et de vérité » (Jean 1:14). Jean écrit plus tard qu'il a entendu la voix de Jésus : « Ce que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché, concernant la Parole de vie » (1 Jean 1:1). Il nous est maintenant donné d'exprimer les caractéristiques du Christ par notre parole.

Mais Paul ajoute ensuite : « assaisonnée de sel ». Le Seigneur appelle Ses disciples le « sel de la terre » dans Matthieu 5:13, décrivant leur caractère distinctif, attrayant et stimulant. Cela vient de l'effet de la parole de Dieu dans nos vies en premier lieu : « Ayez du sel en vous-mêmes ». La parole de Dieu enseignée par le Saint Esprit, comme l'effet naturel du sel, a un effet transformateur, purificateur et préservateur sur nos vies et un témoignage au monde. Elle fait également de nous un peuple pacifique « et soyez en paix entre vous », nous donnant une voix unie pour témoigner de notre Sauveur (Marc 9:50).

La parole de Dieu est décrite comme l'épée de l'Esprit, « l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu » (Éphésiens 6:17). Hébreux 4:12 décrit sa vie et sa puissance : « Car la parole de Dieu est vivante et opérante, et plus pénétrante qu'aucune épée à deux tranchants, et atteignant jusqu'à la division de l'âme et de l'esprit, des jointures et des moelles ; et elle discerne les pensées et les intentions du cœur ». Nous voyons les deux tranchants de l'épée de la parole de Dieu dans le verset de Paul, les tranchants de « la grâce et du sel » : « Que votre parole soit toujours dans un esprit de grâce, assaisonnée de sel ». Nos paroles et la façon dont nous les exprimons sont fondamentales pour notre témoignage. Elles démontrent notre expérience de la grâce de Dieu. En même temps, nos paroles devraient avoir un tranchant sacré, amenant ceux à qui nous parlons à voir et à être interpellés par l'effet de la grâce de Dieu dans nos vies.

La parole de Dieu nous donne la grâce d'en haut : « Mais la sagesse d'en haut est premièrement pure, ensuite paisible, modérée, traitable, pleine de miséricorde et de bons fruits, sans partialité, sans hypocrisie » (Jacques 3:17). 1 Pierre 3:15 nous aide également à voir l'assaisonnement avec le « sel » en étant capables d'honorer Christ dans nos vies et de témoigner de Lui, « mais sanctifiez le Seigneur le Christ dans vos cœurs ; et soyez toujours prêts à répondre à quiconque vous demande raison de l'espérance qui est en vous » Et nous voyons que ce discours doit toujours être caractérisé par la grâce, « mais avec douceur et crainte ».

Gordon D Kell